

WILLY BRANDT, RECIBIDO POR EL REY Y EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO

Don Adolfo Suárez se entrevistó con los políticos catalanes Pujol, Pallach y Trias Fargas

MADRID. (De nuestra Redacción.) La actividad política del día de ayer ha sido da una gran intensidad tanto para los grupos políticos como para el propio Gobierno.

Mientras que los partidos políticos ultimaban la designación de sus representantes en la Comisión encargada de negociar con el Gobierno, en el Palacio de la Zarzuela y en el de Presidencia, se sucedían una serie de audiencias y reuniones, algunas de trascendencia política directa.

Don Juan Carlos recibió en audiencia en su residencia del Palacio de la Zarzuela al presidente de la Internacional Socialista, señor Willy Brandt, acompañado por el ministro alemán de Tecnología e Investigación, señor Matthofer, y del embajador de la República Federal Alemana en España. No trascendió información alguna sobre la audiencia.

Anteriormente el señor Brandt se había entrevistado, por espacio de una hora y cuarto, con el presidente del Gobierno, don Adolfo Suárez. En la entrevista estuvo presente también el ministro alemán señor Matthofer.

A la salida, de Presidencia, el señor Brandt se negó a hacer declaraciones, alegando una rueda de Prensa convocada para más tarde. En la conferencia de Prensa manifestó que su visita al presidente en ningún momento

podía calificarse de mediación, sino que había sido de simple información.

JUBA DE CONSEJEROS DEL REINO.—Por otro lado, el Rey Don Juan Carlos había recibido al presidente de las Cortes, don Torcuato Fernández-Miranda, que asistió acompañado del Consejo del Reino en pleno.

Los nuevos consejeros, en representación de los rectores de Universidad y de Administración Local, señores Rico Gutiérrez y Nieves Borrego, respectivamente, juraron ante el Rey sus nuevos cargos.

CEUTA Y MELILLA.—Por su parte, el presidente del Gobierno recibió en su despacho oficial a una Comisión de representantes de Ceuta y Melilla, que expuso la profunda preocupación que había causado en ambas plazas las declaraciones contenidas en el «Libro Blanco» de «Reforma Democrática», grupo político al que pertenece el señor Fraga Iribarne.

El señor Suárez les dio plenas garantías del futuro de las dos ciudades como plazas españolas y la promesa de su defensa si algún día se planteara algún problema.

La Comisión estaba integrada por los delegados del Gobierno en Ceuta y Melilla, los alcaldes de ambas ciudades y el procurador en Cortes por Ceuta, señor Becerra Lago. Por parte del Gobierno asistían, además del presidente, el vicepresidente para Asuntos de Defensa, general Gutiérrez Mellado, y el ministro de la Gobernación don Rodolfo Martín Villa.

El presidente del Gobierno recibió también a los ministros del Ejército y Marina y al presidente del Consejo del Reino y de

las Cortes, con el que se entrevistó por espacio de una hora.

DIALOGO CON LA OPOSICIÓN CATALANA.—Posteriormente, se reunió por separado con los líderes de la oposición catalana, señores Jordi Pujol, de «Convergencia Democrática»; Josep Pallach, del «Partido Socialista» (ex Reagrupament), y Trias Fargas de «Esquerra Democrática». En la entrevista se abordaron especialmente temas catalanes y los relativos a la negociación Gobierno-oposición.

Al abandonar Presidencia, el señor Jordi Pujol señaló que don Adolfo Suárez se había mostrado muy receptivo y como hombre de Estado. Añadió que no consideraba probable que el presidente planteara en su próximo viaje a Cataluña el tema del restablecimiento de la Generalidad.

Manifestó a continuación que hubiera preferido que la entrevista se hubiera realizado conjuntamente con los señores Pallach y Trias Fargas. El primero de éstos indicó, tras la entrevista que había expuesto al presidente, la necesidad de restablecer la Generalidad.

ASUNTOS ECONÓMICOS.—A partir de las diez y media de la mañana se reunió también la Comisión Delegada para Asuntos Económicos, con el fin de estudiar los temas de carácter económico que serán llevados al próximo Consejo de Ministros. A la reunión, celebrada en la sede de Presidencia, asistieron los ministros de Presidencia, Hacienda, Obras Públicas, Trabajo, Industria, Agricultura, Vivienda y Relaciones Sindicales. No estuvo presente el ministro de Comercio, señor Lladó y Fernández Urrutia, en viaje oficial.

FUNCIONARIOS.—Finalmente, el «Boletín Oficial del Estado» ha publicado la orden de Presidencia del Gobierno por la que se crea la Comisión especial encargada de elaborar un anteproyecto de ley que modifique y modernice la ley de Funcionarios Públicos.

La Comisión está formada por el subsecretario de Presidencia, subsecretario de Hacienda, director general de la Función Pública, secretario general de Presidencia del Gobierno, presidente efectivo de la Escuela de Administración Pública, director general de Contencioso del Estado, director general de Presupuestos y secretarios generales técnicos de los Ministerios de Gobernación, Educación y Ciencia y Vivienda.